

FRASES CELEBRES

* *Hace siglos que la opinión pública, es la peor de todas las opiniones.*

Chamfort

* *Lo que perturba a hombres y mujeres, no son precisamente las cosas, sino la opinión que de ellas se forman.*

Epicteto

* *El que no tiene opinión propia, siempre contradice la que tienen los demás.*

Lingreé

* *La fuerza es la reina del mundo, y no la opinión; pero la opinión es la que usa la fuerza.*

Pascal

* *Las opiniones no se deben combatir sino por medio del raciocinio. A las ideas no se las fusila.*

Rivarol

* *El inconveniente del reinado de la opinión -escala indudable hacia la felicidad-, es que se entromete en cosas que en nada le atañen; la vida privada, por ejemplo.*

Stendahl

* *La fuerza de una opinión general es irresistible. El que la crea la domina, el que no sabe crearla, debe someterse a ella.*

E.W. Stevens

* *Un hombre convencido contra su voluntad, sigue siendo de la misma opinión.*

Anónimo

* *Nunca te angusties por la opinión que los demás tengan de ti, por norma general, si esta es injuriosa; es, sin saberlo, la opinión que de ellos tienen la que están expresando, en cambio, si es excesivamente alagadora, el peligro es muchas veces mayor, pues es difícil que sepas si habla la honestidad o es la envidia la que enturbia los sentidos de tu interlocutor.*

Anónimo



CONOCIENDO DAIMIEL

Seguimos refrescando esa memoria urbana daimieleña. Los nombres de las calles que cambiaron con el transcurso del tiempo:

2) Calle Alfonso XII

En la actualidad figura con este nombre, que ya tuvo desde el año 1887 hasta 1932, pero durante la II República y Guerra Civil, de 1931 hasta 1939, se denominó "Alcalá Zamora".

Alfonso XII (1857-1885): Rey de España, hijo de Isabel II. Fue proclamado Rey por Martines Campos en el pronunciamiento de Sagunto en 1874. Con su reinado comienza el periodo de la Restauración. Puso término a la última guerra carlista y a la primera de Cuba. Se casó con su prima María de las Mercedes de Orleans y, a la muerte de ésta, con la archiduquesa María Cristina de Habsburgo-Lorena. En su memoria, pues cruzó algunas calles de Daimiel durante su reinado, se puso la placa con su nombre en la calle a la que hacemos mención. En diciembre de 1884, en la Plaza de San Pedro se levantó un arco de triunfo con gran entusiasmo del vecindario. Cuando pasó la excursión cinegética que hizo desde Madrid hasta las islas del Gigüela, en término municipal daimieleño, también supuso que a la Plaza de San Pedro, en el año 1887, se le pasara a denominar de Alfonso XII.

Niceto Alcalá Zamora: Nació en Priego (Córdoba), en 1877 y falleció en Buenos Aires, en 1949. Político español que fue ministro de Fomento en 1917; y de Guerra en 1922, con la Monarquía. El 10 de diciembre de 1931, fue elegido presidente de la II República para periodo legal de 1932 a 1938. No terminó su

mandato por la victoria del Frente Popular y, el 7 de abril de 1936 fue destituido, exiliándose en Argentina.

3) Calle Arcipreste Julio Mata

Durante los años 1887 a 1931, tuvo una denominación acorde con su ubicación: "Subida al Cristo".

Don Julio Mata Vázquez: (1903-1996) Párroco de Santa María, nació en Murcia y murió en Daimiel. Se ordenó sacerdote en 1926, siendo destinado en Almadén, Chillón, Argamasilla de Alba, Socuéllamos y Daimiel, donde llegó en septiembre de 1955. Sacerdote modelo, que desde muy pequeño tuvo una irrefrenable vocación, ingresa en el seminario de Ciudad Real en el año 1915, desde Alcázar de San Juan, donde residía con su familia.

4) Calle Arenas

Durante los años 1931 y hasta 1939, esta céntrica calle se denominó "Manuel Azaña". Tanto antes como después del periodo mencionado, siempre se le llamó como en la actualidad.

Manuel Azaña Díaz: (1880-1940). Nació en Alcalá de Henares (Madrid) y murió en Montauban (Francia). Escritor y político español que desempeñó la cartera de Guerra durante el Gobierno Provisional de la Segunda República (1931). El 10 de mayo de 1936, fue elegido presidente de la República, sustituyendo a Alcalá Zamora, quien había sido destituido por el Parlamento el 7 de abril de ese mismo año. Al concluir la contienda bélica, marchó exiliado a Francia y renunció a su cargo.